

Aktuelle Nachrichten 2020

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 19. Oktober 2020

[Was ist da auf unseren Straßen los? Über besondere Steine auf unseren Gehwegen](#)



Seien Sie ehrlich, haben Sie sich nicht auch in letzter Zeit immer mal wieder gefragt, was ist das da eigentlich auf unseren Gehwegen? Was sollen diese weißen Steine und diese komischen Rillen? Die sind doch total unpraktisch und überhaupt: warum sind die nur an einigen Stellen zu finden und nicht überall?

[Weiterlesen ... Was ist da auf unseren Straßen los? Über besondere Steine auf unseren Gehwegen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 09. Oktober 2020

[Untere Wasserbehörde überprüft Dichtheitsnachweise privater Schmutzwasserleitungen](#)



Betreiber*innen einer Grundstücksentwässerungsanlage, also in der Regel Grundstücks- und Hauseigentümer*innen, müssen die Dichtheit ihrer Schmutzwasserleitungen und Schächte nachweisen. Auf diese Verpflichtung weist die Untere Wasserbehörde des Kreises Segeberg hin. Die Behörde wird in den kommenden Wochen überprüfen, ob die geforderten Nachweise dafür vorliegen. Betroffene Anlieger*innen werden in einem Schreiben aufgefordert, die benötigten Unterlagen bei der Behörde einzureichen.

[Weiterlesen ... Untere Wasserbehörde überprüft Dichtheitsnachweise privater Schmutzwasserleitungen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 05. Oktober 2020

[Jubiläumsbecher für das Albertinen Hospiz Norderstedt – Endspurt bei Spendenaktion](#)



Der Bau des Albertinen Hospiz Norderstedt befindet sich auf der Zielgeraden – genauso wie der Verkauf der Jubiläumsbecher der Gemeinde Henstedt-Ulzburg! In den vergangenen Wochen haben viele Bürger und Bürgerinnen das Rathaus oder die Gemeindebücherei aufgesucht, um für fünf Euro das Stück einen oder mehrere Becher mit dem HU-Jubiläumslogo zu erwerben. Der Erlös der Aktion kommt als Spende zu hundert Prozent dem Albertinen Hospiz Norderstedt zugute, das Ende Oktober Eröffnung feiern wird.

[Weiterlesen ... Jubiläumsbecher für das Albertinen Hospiz Norderstedt – Endspurt bei Spendenaktion](#)

Veröffentlicht am 05. Oktober 2020

[Bäume für die Zukunft – Henstedt-Ulzburg pflanzt 50 Bäume zum Gemeindejubiläum](#)



—

50 Jahre – 50 Bäume! Am Tag der deutschen Einheit haben Vertreterinnen und Vertreter der Henstedt-Ulburger Kommunalpolitik gemeinsam mit Bürgervorsteher Henry Danielski und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt auf einer Wiese in der Lindenstraße symbolisch drei von fünfzig Bäumen gepflanzt. Hintergrund für die Pflanzaktion ist, neben dem sogenannten „Einheitsbuddeln“, das 50-jährige Bestehen der Gemeinde Henstedt-Ulzburg. Die restlichen 47 Bäume werden in den kommenden Wochen von Mitarbeitern des Baubetriebshofs gepflanzt.

[Weiterlesen ... Bäume für die Zukunft – Henstedt-Ulzburg pflanzt 50 Bäume zum Gemeindejubiläum](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 28. September 2020

[Barrierefreiheit im Netz - Ohne Wenn und Aber](#)

Öffentliche Stellen in Bund, Ländern und Kommunen sind nach der Richtlinie (EU) 2016/2102 verpflichtet, ihre Websites und mobilen Anwendungen barrierefrei zu gestalten. Ab dem 23. September 2020 müssen auch vor 2018 veröffentlichte Websites zusätzlich mit Erklärungen zur Barrierefreiheit versehen sein. Die Erklärungen beinhalten konkrete Feedback- und Durchsetzungswege für Menschen mit Behinderungen, wenn digitale Barrieren auftreten. Diese Verpflichtung gilt für nach 2018 veröffentlichte Websites bereits seit verganginem Jahr, für mobile Anwendungen läuft die Umsetzungsfrist am 23. Juni 2021 ab. Bund und Länder haben in Umsetzung der Richtlinie ihre Regelungen zur barrierefreien Informationstechnik angepasst.

[Weiterlesen ... Barrierefreiheit im Netz - Ohne Wenn und Aber](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 25. September 2020

[Kultur-Förderungs-Vereinigung forum erhält Henstedt-Ulzbürger Bürgerpreis](#)



Die Jury hat getagt und entschieden: Gewinnerin des diesjährigen Bürgerpreises der Gemeinde Henstedt-Ulzburg ist die Kultur-Förderungs-Vereinigung *forum* Henstedt-Ulzburg e.V. Bürgervorsteher Henry Danielski und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt gratulierten gemeinsam der 1. Vorsitzenden Renate Berner-Bade vor der Kulturkate, Heimstätte vieler kultureller Veranstaltungen des *forums*.

[Weiterlesen ... Kultur-Förderungs-Vereinigung forum erhält Henstedt-Ulzheimer Bürgerpreis](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 24. September 2020

[Deutsche Fernsehlotterie fördert Albertinen Hospiz Norderstedt mit 100.000 Euro](#)



Norderstedt, 24. September – Die Deutsche Fernsehlotterie fördert das im Bau befindliche Albertinen Hospiz Norderstedt mit 100.000 Euro. Christian Kipper, Geschäftsführer der Deutschen Fernsehlotterie und der Stiftung Deutsches Hilfswerk überreichte heute Norderstedts Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder, der Bürgermeisterin der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Ulrike Schmidt, dem Konzerngeschäftsführer in der Immanuel Albertinen Diakonie, Peter Kober sowie dem Geschäftsführer des Albertinen Hospizes Norderstedt, Pastor Andreas Hausberg, einen symbolischen Scheck. Mit der Summe kann ein Teil des Inventars finanziert werden.

[Weiterlesen ... Deutsche Fernsehlotterie fördert Albertinen Hospiz Norderstedt mit 100.000 Euro](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 23. September 2020

[Schulung neuer „Schüler helfen Schülern“ – Tutoren am Alstergymnasium](#)



Wir, insgesamt 50 Schülerinnen und Schüler der 9. bis 12. Klassen, wurden Ende August und Anfang September in zwei Seminaren im Ratssaal der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zu Tutorinnen und Tutoren für unser Förderprojekt „Schüler helfen Schülern“ ausgebildet. Im Seminar lernten wir etwas darüber, wie wir unseren Schützlingen Inhalte möglichst gut erklären können. Dabei stand nicht nur das Theoretische im Vordergrund: Durch Rollenspiele zum Verhalten in besonderen Situationen und das Vorbereiten einer Nachhilfestunde konnten wir bereits praktische Fertigkeiten erlernen. Ein großer Dank gilt der Gemeinde für die Räumlichkeiten und die Getränke, die uns gestellt wurden!

[Weiterlesen ... Schulung neuer „Schüler helfen Schülern“ – Tutoren am Alstergymnasium](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 21. September 2020

Freundeskreis Waterlooville - Jahreshauptversammlung 2020 konnte endlich stattfinden

Schmidt eröffnete die Jahreshauptversammlung mit den Worten: „Ein besonderes Jahr 2019 und eine besondere Zeit im Jahr 2020 liegen hinter uns. Ein tolles Vereinsjahr 2019 voller Aktivität auf der einen, aber auch dem Brexit auf der anderen Seite sorgte für ein Auf und Ab der Emotionen.“

Schmidt ließ noch einmal mit Bildern das vielfältige Programm 2019 Revue passieren. Die Mitglieder des Freundeskreises konnten sich so an den Tagesausflug zum British Day und nach Boltenhagen, den Afternoon Tea, und den Europatag mit der Cowplain School Band aus Waterlooville als Gästen in der Gemeinde erinnern. Höhepunkt war im September 2019 die Reise zum Partnerschaftsbesuch in Waterlooville. „Der Brexit schmerzt, ändert jedoch nichts an der Wichtigkeit unserer Arbeit für ein gemeinsames Europa hier vor Ort“, so Schmidt.

[Vollständiger Bekanntmachungstext](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 18. September 2020

[Ausgezeichnete kommunale Energieprojekte – Beispiel Henstedt-Ulzburg](#)



Foto: „EKSH/Photowerkstatt Matzen“

Die EnergieOlympiade ist ein Wettbewerb für Kommunen in Schleswig-Holstein mit Tradition: 2021 werden unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Daniel Günther bereits zum zehnten Mal herausragende und nachahmenswerte kommunale Energie-Projekte mit Preisgeldern von insgesamt 100.000 Euro prämiert.

[Weiterlesen ... Ausgezeichnete kommunale Energieprojekte – Beispiel Henstedt-Ulzburg](#)

Seite 4 von 16

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)

- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)